

KLETTERGRUPPE IM AVS

### 3. Passeirer Kraxltoge

Vom 6.–8. Juni 2014 wurden von der Klettergruppe im AVS, in Zusammenarbeit mit dem JuBPa, die 3. Passeirer Kraxltoge organisiert. Auf dem Programm standen ein Vortrag vom Kletterer und Bergführer Hanspeter Eisendle am Freitag, der Deep Water Soloing Contest am Samstag und das Familienklettern in Bergkristall am Sonntag.

Am Freitag hielt Hanspeter Eisendle einen spannenden Vortrag über die Kletterei in seiner Jugend, das Sportklettern, aber auch über seine Erstbegehungen von alpinen Routen. Er erzählte uns, wie er zur Absicherung der alpinen Routen und zu den modernen Berghütten steht. In einer kurzen Pause seines Vortrages konnte man sich untereinander und mit

Hanspeter Eisendle austauschen. Nachher zeigte der Kletterer und Bergführer noch einen kurzen Film über sich und die Dolomiten. Hanspeter ist eine wirklich interessante Person und wir sind froh, dass er uns so nahe Einblicke in seine bisherigen Kletterhöhepunkte gab.

Der Samstag war mit dem Deep Water Soloing Contest das Highlight der Passeirer Kraxltoge. Beim Deep Water Soloing Contest wurden über dem Schwimmbad der SportArena Boulderblöcke aufgestellt, wobei der größte Spaß das Herunterfallen ins kühle Nass war. Auch in der Kletterhalle wurden neue Boulder geschraubt, an denen die 85 TeilnehmerInnen ihr Können unter Beweis stellen konnten. Trotz allem stand der Spaß im Vordergrund dieser Veranstaltung, was durch den Verzicht auf Schiedsrichter unterstrichen wurde. So wurde dabei auf „Fair Play“ gesetzt und jeder kreuzte sich selbst an, wie viele Boulder er geschafft hatte. Dieser Contest fand dieses Jahr zwar schon zum 3. Mal statt, dennoch waren Motivation und Spaß der Kletterer ungebrochen. Am Ende wurden Sachpreise verlost, die von verschiedenen Sponsoren zur Verfügung gestellt wurden.

Auch am Sonntag, dem letzten Tag, wurde eifrig geklettert. Schauplatz war der Klettergarten und das Bouldergebiet in Bergkristall. Viele Familien nutzten das herrliche Wetter für einen Kletterausflug in das Hinterpasseier und versuchten sich in den Kletterrouten oder testeten die neuen Boulder. Als die Muskeln glühten und die Finger blutig waren, konnte man sich

*Deep Water Soloing Contest im Erlebnis-Freibad in der SportArena*

